Elbe-Saale Rundblick | 17



"9 O' Clock" begeistert

Ein etwas anderes Konzert erlebten die Musikfreunde im bis auf den letzten Platz besetzten Spiegelsaal des Stadtschlosses und waren begeistert, von dem, was ihnen die vier Musiker von "9 O' Clock" erstmals in Hecklingen boten. Dabei handelte es sich um ein abwechslungsreiches Programm mit einer großen musikalischen Bandbreite von Folk bis Jazz und Klassik, bei dem auch der Humor nicht zu kurz kam. Juliane Behrens-Simonis (Mitte) übernahm nicht nur die Moderation, sondern erwies sich einmal mehr als begnadete Geigerin und wahres Multitalent, das auch fantastisch singen kann.

FOTO: RENÉ KIEL